



Schweiz. Riesenschnauzer-Club / SRSC
Club Suisse du Schnauzer Géant / CSSG

Sektion der Schweiz. Kynologischen Gesellschaft
www.riesenschnauzer.ch

Cornelia Brücker
Körmeisterin SRSC

Spissenrain 3
6045 Meggen
079 718 35 68

bruecker@riesenschnauzer-arsidi.ch

Körperveranstaltung vom 30. März 2025 in Brugg

Nach einem verregneten Samstag blieben wir am Sonntag 30. März 2025 zum Glück vom Regen verschont und konnten bei trockenem und teils sogar sonnigen Wetter bei der OG Aargau in Brugg die Frühjahrskörung durchführen. Gemeldet waren drei Riesenschnauzer zur Körung, sieben zur Wesensprüfung und vier zur Junghundebeurteilung. Erfreulicherweise haben alle die verschiedenen Tests erfolgreich absolviert.

Folgende Hunde haben die Körprüfung bestanden:

Cirdan Cailloun von der Reblaupe von Nadine Nüssle
Kenzo von Adora von Bastienne Mattei
Hazel vom Beisetal von Petra Kuster

Die Wesensprüfung haben folgende Hunde bestanden:

Uron du mont d'argile von Silvia Kämpfer
Ueli vom Schwedenspeicher von Stefan Kellenberger
Quinzi von Elberfeld von Alessandra Graf
Grandy von der Villa Amsee von Astrid von Wartburg
Xuan Hanno Veto von Sonja Spahr
Quenja von Elberfeld von Susanne Ommerli
VV-Vici vom Hatzbachtal von Walburga Hilgers

Allen herzliche Gratulation!

Den beiden Richtern Patrick Stutz (Wesensrichter) und Magdalena Hiltbrunner (Formwertrichterin) ein grosses Dankeschön fürs engagierte und sehr faire Richten. Es hat allen Besuchern viel Spass gemacht die verschiedenen Riesenschnauzer-Typen zu beobachten und zu vergleichen. Patrick hatte grosses Lob für alle ausgesprochen.

Dank gebührt auch den Richterassistentinnen Zoé Künzli, Tochter des OG-Präsidenten, Susanne Ommerli und Silvia Kämpfer, welche sich alle spontan für die Protokollführung zur Verfügung gestellt hatten.

Es war ein sehr gelungener und gut besuchter Anlass bei freundschaftlicher und heiterer Stimmung. Danke dem Präsidenten der OG-Aargau, Lars Künzli und den vielen Helferinnen und Helfern der OG für die perfekte Organisation vor Ort. Sie hatten sich besonders Mühe gegeben und nicht nur die Zufahrt gut beschildert, sondern auch den Übungsplatz mit bunten Schnauzerfähnchen markiert und geschmückt und auf dem Platz eine grosse Schnauzerstele aufgestellt. Besonders viel Freude gemacht haben auch die schönen, von OG-Mitglied Balthasar Müller gefertigten Schnauzerköpfe, die die Teilnehmer als Andenken und Anerkennung erhielten. Moritz und Vreni und einige KuchenbäckerInnen haben uns mit einem feinen Spaghettizmittag mit Salat und einem Süssigkeitenbuffet verwöhnt. Während des Mittagessens wurde zudem Mario Cabrini, langjähriger Übungsleiter der OG, mit einem Schnauzerkopf geehrt und sein grosses Engagement verdankt.

Schliesslich war diese Körung auch eine gute Gelegenheit für die Teilnehmenden und die BesucherInnen, unseren neuen SRSC Präsidenten Ueli Stumpf kennen zu lernen. Als Mitglied der OG Aargau hat er ebenfalls tatkräftig mitgeholfen und hatte für alle ein offenes Ohr.

Wir freuen uns auf die nächste Körperveranstaltung im Herbst und hoffen, dass wir einige der Teilnehmenden bei einem weiteren Test wiedersehen werden. Der genaue Termin wird demnächst bekannt gegeben bzw. auf der Website des SRSC ausgeschrieben.

Bis dahin eine gute Zeit und viel Spass mit den Riesenschnauzern.

Cornelia Brücker-Schmid
Körmeisterin SRSC